

Confirman discusión del préstamo el próximo viernes

El próximo viernes por la mañana se celebrará el periodo extraordinario de sesiones que solicitó el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo

El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso local, Jesús Oviedo Herrera, confirmó que el próximo viernes por la mañana se celebrará el periodo extraordinario de sesiones que solicitó el gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo para la discusión y eventual aprobación del crédito por 5 mil 300 millones de pesos.

Oviedo Herrera dijo que una vez que el legislativo ya tiene toda la información disponible que le había solicitado al Ejecutivo y la que estaba pendiente con la calificadora Fitch Ratings, este lunes sesionará la Comisión de Hacienda y a más tardar el miércoles, se estaría votando el dictamen en sentido positivo.

“Mañana la Comisión de Hacienda va a sesionar, van a revisar van a revisar información. La CMIC va a estar ahí y se espera tener un dictamen del tema, y si es así, estamos esperando el miércoles ya se somete a votación el dictamen en lo positivo... en la comisión”.

Para el próximo viernes, el Congreso local tiene programada una sesión solemne en el antiguo palacio legislativo para recibir a una delegación del Congreso de Arizona a las 12 del día y se prevé que el periodo extra sea un par de horas antes en el nuevo inmueble.